

ABSTRAK

Mufid, 180104030029 : *Manajemen Pengelolaan Sarana dan Prasarana Masjid Agung Al-Karomah Martapura Kabupaten Banjar*. Pembimbing I Dr. H. M. Abduh Amrie, MA dan Pembimbing II Hj. Jumi Herlita, M.Sc, pada program studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2022

Kata kunci: Manajemen pengelolaan, sarana dan prasarana masjid

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sarana dan prasarana yang tersedia di masjid Agung Al-Karomah apakah dalam pengelolaannya sudah dijalankan secara optimal sebagai penunjang kegiatan ibadah jemaah. Untuk mencapai tujuan dalam penelitian ini digunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif yang berguna untuk mendeskripsikan atau menggambarkan pada kegiatan atau peristiwa dari adanya manajemen pengelolaan sarana dan prasarana masjid Agung Al-karomah Martapura. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan jenis data primer dan sekunder yang diperoleh dari informan serta dokumen mengenai jenis data-data yang dibutuhkan. Dalam menggali data penelitian menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk menguji keabsahan data peneliti menggunakan triangulasi.

Adapun teknik analisa yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan wawancara, dokumentasi dan observasi. Penelitian ini memberikan dua hasil yaitu: 1. Mengetahui sarana dan prasarana yang terdapat di mesjid Agung Al-Karomah Martapura yang cukup memadai seperti bangunan utama mesjid, ruang tunggu imam, ruang marbot, ruang sound sistem, toilet, tempat wudhu, mobil ambulan, tempat parkir, taman serta sarana dan prasarana lainnya. 2. Manajemen pengelolaan yang diterapkan di masjid Agung Al- karomah martapura sangat baik, yang diperkuat dengan adanya pengumpulan data secara akurat dalam penilaian kerja dan kejadian di lapangan secara langsung. Tahap perencanaan yang jelas, ketepatan waktu, serta dukungan finansial masjid, sarana dan prasarana kerja yang sesuai standard operasional. Pengorganisasian di masjid Agung Al-Karomah dibagi menjadi beberapa bidang sesuai dengan keahlian masing-masing pengurus atau anggota. Pelaksanaan dalam pengelolaan sarana dan prasarana yang dilakukan pemimpin memiliki peran penting dalam kelancaran pelaksanaan yang dilakukan. Dan pengawasan di masjid Agung Al-Karomah dilakukan oleh seksi perlengkapan yang turun langsung ke lapangan setiap hari untuk melakukan pengawasan atau pengontrolan terhadap sarana dan prasarana yang ada.